



Julio es el Mes de Concientización sobre la Salud Mental de BIPOC

Conseguir la atención médica mental necesaria suele ser más difícil para personas dentro de las comunidades BIPOC (negros, indígenas y personas de color) y LGBTQ+.

Estas personas enfrentan factores estresantes únicos que aumentan la vulnerabilidad a las afecciones de salud mental cuando se trata de acceder a ayuda para la salud mental.

A través de su programa, usted tiene acceso a recursos gratuitos y confidenciales. Visite su sitio web para comenzar.

Magellan
HEALTHCARE®